

Übach-Palenberg, 28.07.2021

Stadt Übach-Palenberg
Bürgermeister Walter
und alle Fraktionen im Rat
Rathausplatz 4

52531 Übach Palenberg



Beschwerde gem. „§6 Anregungen und Beschwerden“ der Hauptsatzung der Stadt Übach-Palenberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Anwohner der Bahnhofstraße möchte ich auf den Umstand hinweisen, dass die zulässigen Höchstgeschwindigkeiten im genannten Bereich –insbesondere durch den LKW Verkehr- nicht eingehalten werden. Trotz der Hinweisbeschilderung an der oberen Zufahrt der Bahnhofstraße (Tempo 30) ist eine deutliche, z.T. massive Geschwindigkeitsüberschreitung der LKW mit bloßem Auge erkennbar. Insbesondere in den frühen Morgenstunden sind die Erschütterungen und Vibrationen deutlich im Haus zu spüren und tragen oftmals dazu bei, dass die Nachtruhe ab 4 Uhr vorbei ist.

Hinzu kommt, dass auch Autofahrer täglich mit deutlich erhöhter Geschwindigkeit diesen Bereich passieren und nicht davor zurückschrecken, den Bereich am Fußgängerüberweg als Überholmöglichkeit zu nutzen und dabei auf der entgegengesetzten Spur fahren.

Die geplanten baulichen Veränderungen und Erneuerungen sind mir bereits bekannt. Dennoch bezweifle ich, dass diese zu einer Verbesserung des Sachverhalts beitragen.

Die Tatsache, dass es sich in diesem Bereich um einen hochfrequentierten Fußgängerbereich (Bahnhof, Bushof, Mehrgenerationenhaus) handelt, trägt zur Brisanz bei. Darüber hinaus sehe ich als Vater von zwei kleinen Kindern nochmal skeptischer auf diesen Umstand. Glücklicherweise sind bisher „nur“ Auffahrunfälle und Vollbremsungen auf der Bahnhofstraße zu beobachten gewesen.

Ich würde mich freuen, wenn sich die Verwaltung und die Fraktionen der Sache annehmen und ggf. eine kurzfristige Lösung, auch in Anbetracht des baldigen Sanierungsbeginns, gefunden werden kann.

Mit freundlichen Grüßen